

# Volkslauf zu Ehren der Kartoffel

**BIEBER** • Dass die Kartoffel der Deutschen liebstes Gemüse ist, ist international bekannt. Die Bieberer huldigen der Knolle darüber hinaus seit einigen Jahren mit einem Volkslauf. Für Sonntag, 14. September, rufen Turnverein Bieber und Leichtathletikgemeinschaft Offenbach bereits zum vierten Mal zum Kartoffellauf auf. Im Jubiläumsjahr 2011 zum 50-jährigen Bestehens des Turnvereins ins Le-



Die Pokale stehen schon bereit.

bens gerufen, erfreut sich die Veranstaltung bei Läufern inzwischen großer Beliebtheit. Seinen Namen verdankt der Volkslauf dem puristischen Bieberer Kartoffelsalat und den einstigen Kartoffelsalat-Wettbewerben.

Die Strecken variieren zwischen 400 Metern für Teilnehmer bis elf Jahre, drei Kilometer für Schüler bis 15 Jahre sowie sechs oder zehn Kilometer für alle anderen. Sie führen vom Sportplatz über Asphalt- und Waldwege zum idyllischen Seerosenweiher im Mühlheimer Wald. Wer möchte, kann über sechs Kilometer auch in den Disziplinen Walking und Nordic Walking antreten. Den Siegern jeder Altersklasse winken Pokale. Startzeiten und Online-Anmeldung unter → [www.tvbieber.de](http://www.tvbieber.de). • jb